

SNCF offre un trajet gratuit entre Paris et Bordeaux

A fin de célébrer le lancement de la LGV Bordeaux-Paris en 2 h 04 à partir du 2 juillet, SNCF propose un avantage exclusif.

Du 3 au 21 juillet, les porteurs d'une carte de fidélité « premium » d'une compagnie aérienne pourront accéder au salon SNCF à la gare Saint-Jean, avec un accueil exclusif, et pourront disposer gratuitement de la carte SNCF Le Club Grand Voyageur (le plus haut statut du programme de fidélité Voyageur SNCF) qui permet d'utiliser l'intégralité des salons SNCF en France. Aussi, 8000 points seront chargés sur cette carte, soit un billet prime 1^{ère} classe « aller » gratuit sur l'axe à grande vitesse entre la capitale et la cité du vin.

Les clients en 1^{ère} classe et les tarifs pros bénéficieront d'un accès plus rapide à internet que pour le reste du train. Enfin, le salon de Bordeaux, qui a été entièrement refait, se veut plus convivial, plus confortable et mieux adapté aux voyageurs d'affaires.

Pour adhérer au statut, rendez-vous simplement au salon de la gare Bordeaux Saint-Jean muni de votre carte de fidélité Frequent Flyer.

La grève de Hop! reportée de 10 jours



Dans un communiqué envoyé le 27 juin 2017, le Bureau SNPL Hop! note « les efforts consentis par la direction » et il estime que « la rédaction d'une convention collective unique semble désormais un objectif accessible ».

Constatant ces avancées, les représentants de l'organisation syndicale, réunis ce jour en Conseil d'entreprise, ont unanimement voté le report du préavis de grève – initialement prévu du 3 au 8 juillet 2017 – pour le fixer du 13 au 18 juillet 2017.

Le Conseil SNPL Hop! a également voté en faveur de la prolongation des effets des accords existants au-delà de leur échéance du 3 juillet, sous réserve de quelques aménagements encore à négocier.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News letter

29/06/2017

AMPLITUDES

Business Travel

SNCF offers a free one-way-ticket between Paris and Bordeaux

In order to celebrate the launching of the 2-hour-high speed train line Bordeaux-Paris starting from July 2nd, SNCF offers an exclusive advantage.

From July 3rd to 21st, holders of any air company's premium loyalty card will be allowed to access to SNCF lounge at Bordeaux Saint-Jean train station, with an exclusive welcoming, and will be able to get, free of charge, the SNCF card Le Club Voyageur (highest status of SNCF loyalty program Voyageur) which makes holders able to access to any SNCF lounges. In addition, 8000 loyalty points will be credited on this card, representing a 1st class-one-way-ticket, for free, on the high speed line between the French capital and the Wine city.

1st class and corporate fare customers will benefit from faster internet access than the rest of train. Lastly, the lounge at Bordeaux has been fully remodeled, more friendly, comfortable and suitable to corporate travelers.

To join this status, travelers have to go to the lounge at Bordeaux Saint-Jean train station with their Frequent Flyer loyalty card.

Hop! strike deferred for 10 days



In a press release sent on June 27th, the union SNPL from Hop! notices "efforts undertaken by the company head office" and considers "unique collective agreement writing seems to be an achievable purpose by now".

Noticing these improvements, the union representatives, gathered to the company council, have unanimously voted for the postponement of strike warning lodged – initially planned from July 3rd to 8th – to schedule it from July 13th to 18th.

SNPL council from Hop! has also voted for extension of existing agreement effects beyond their maturity date on July 3rd, and subject to few arrangements still to be negotiated.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>